

ニュースレターQ

天保8年(1837年)創業／第172号(2021年11月1日発行)

スキウラ株式会社

〒370-0006 群馬県高崎市問屋町 2-2-8

【HP】 <http://www.kamisugiura.co.jp/>

【TEL】 027-361-5808 (代) 【FAX】 027-361-1272

【MAIL】 water@kamisugiura.co.jp

【SHOP】 <http://www.dotrakuichi.com/sugiura/>

【Twitter】 [@sugiura_maruq](https://twitter.com/sugiura_maruq)

今月の用紙：色上質 藤 厚口

「秋の日はつるべ落とし」ということわざのとおり、だんだんと暗くなる時間が早くなってきました。また、朝晩の寒さも増すようになり、あっという間に秋から冬に季節が変わり始めました。今年もあと2ヶ月ほどになり、年末に向けて忙しくなる時期なので体調に気を付けたいところです。

11月と言えば語呂合わせから「いい〇〇の日」という記念日が多くあります。11月5日の「いいリンゴの日」や11月29日の「いい肉の日」などありますが、有名なのはやはり、11月22日の「いい夫婦の日」だと思います。「11=いい、22=夫婦」の語呂合わせで決定されたそうです。11月の「ゆとり創造月間」の一環として、余暇やゆとりの大切さをアピールすることを目的に制定された記念日で、日本中の夫婦により一層素敵な関係を築いてもらいたいとの想いから、1998年には「いい夫婦の日」をすすめる会も設立されました。そして、毎年一般公募にてその年の「パートナー・オブ・ザ・イヤー」が選ばれています。また、ゆくゆくは、翌日の勤労感謝の日とともに連休にしようとの動きもあるようです。

(お)

古紙配合公称値の見直し

弊社が板紙の主力商品として取り扱っている王子マテリアの「UF コート」や「王子 A クラフト」ですが、来年 1 月抄造分より古紙配合公称値の管理と表記が見直されることになりました。変更となる点は下記の 2 点です。

- ・古紙配合率について、全ての抄造期日、時間での一律的な保証部分が外れます。
- ・それに伴い製品貼付ラベルの古紙配合率の表記が無くなります。

この見直しによって何が変わらるのか？ というのを簡単にご案内しますと、今まででは「古紙配合率」の表記が明確にありましたが、今後は「標準古紙パルプ配合率」としてご案内することになります。「標準古紙パルプ配合率」は品質確保を最優先したもので、原料事情や生産設備等により変動することもあるため、配合率について保証するものではありません。したがって、今後は、古紙○%などの「リサイクルマーク」や「エコマーク」などを製品に記載することが出来なくなります。

今回の見直しによって紙質や品質規格に変更はありません。何かご不明な点があれば弊社担当営業までお問い合わせください。

(み)

食欲の秋

食欲の秋、という言葉があります。暑い夏でバテた体の不調を戻すため、また寒い冬になる前に体力・体温を保つために、冬の準備として秋になると食欲が増します。「冬は太る」というのも、冬には体を動かさないからだけではなく、冬の備えとして秋に脂肪を蓄えているのです。

さて、秋の代表的な食べ物といえば栗、秋刀魚など数多くありますが、今回は一年中食べられる竜田揚げで雑談を一つ。鶏肉や鯖、鯨などの材料をしょうゆ、みりん、酒などに漬け込んで下味をつけ、片栗粉や葛粉をまぶし揚げた料理を竜田揚げといいますが、この「竜田」とは奈良県の竜田川のことを探しています。秋になると紅葉の名所とされている場所なのです。竜田揚げを上げるときに、油の中で材料が赤く色わりする様子が、竜田川の水の中の紅葉を連想させるために竜田揚げと言う名前になったそうです。

アジや鮭、カツオなども竜田揚げに合うようなので、まだ外出するのが気が引ける、という方はキッチンで紅葉を楽しんでみてもよろしいのではないでしょうか。(た)



頭の体操

ある法則で数字の下にアルファベットが入っています。

91 の下に入るアルファベットはなんでしょう。

1	~	84	85	86	87	88	89	90	91	92	93
I		O	M	M	K	K	K	A	?	A	H
		94	95	96	97	98	99	100			
		K	N	A	A	A	S	K			

勤労感謝の日

11月にある祝日は、11月3日の「文化の日」と11月23日の「勤労感謝の日」の2日です。特に勤労感謝の日は平成から令和に変わり、天皇誕生日が2月になったことから1年で最後の祝日となりました。勤労感謝の日は昭和23(1948)年、「国民の祝日に関する法律」で、「勤労をたとび、生産を祝い、国民がたがいに感謝しあう」ことを目的に定められました。

勤労感謝の日は、もともと新嘗祭と呼ばれる皇室の行事を行う祭日でした。元々は、旧暦11月の2度目の「卯の日」に行われていましたが、明治6年に太陽暦が採用された際に新暦11月の2度目の卯の日であった11月23日が新嘗祭の日となりました。以後この日に新嘗祭は固定されました。そして、1948年にGHQが、宮中行事としての新嘗祭を残しつつ、国民の祝祭日から切り離す政策をとったため、宮中行事であった「新嘗祭」の日は、「勤労感謝の日」に装いを改めて国民の祝日になりました。11月23日は、新嘗祭が由来の為本来は祝日ではなく祭日でした。祭日とは、その字の通り、神道のお祭りを行う日のことで、一方の祝日とは、法律で決められている「国民の祝日」のことです。もともとの祭日は、11月23日のほか、1月1日のお正月、2月11日の建国記念の日、春分の日、秋分の日、今上天皇の誕生日などが該当しました。しかし、戦後に1912年に施行された「休日二関スル件」という日本の祝祭日を規定した勅令が廃され、「国民の祝日に関する法律」により以前からあった祝祭日が廃止または改称され祝日となり、カレンダーや営業時間の案内などでは祝日となりました。今でも祝祭日と使われることもありますが、基本的には祝日で統一されていると思います。また、11月23日は勤労感謝の日になりましたが、今でも宮中行事である新嘗祭は同日に執り行われています。

勤労感謝の日は、字面だけ見ると勤労に対する感謝をする日ですが、この勤労というのは、一概に会社に勤めている人だけを指すとは限らず、金銭の発生しない家事に携わる人など、広く仕事をしている人への感謝をする日です。普段だと、「いつもありがとう」と感謝の気持ちを伝えるのは恥ずかしく感じるかもしれません、勤労感謝の日をきっかけに、大切な家族やいつもお世話になっている人へ感謝や労いの言葉を贈ってみるのはどうでしょうか？ また、普段から自分自身のことを後回しにしてしまう人は、自分を労うに使うのも良いかもしれません。

(お)

キュービクル事業再始動です

皆様、「キュービクル」はお使いですか？から始まる記事を本紙に載せてから2年が経ちました。何件かのお客様にご案内したタイミングでCOVID-19騒動が起つてしまい、本格的なご案内ができずじまいでした。改めてご案内させていただきます。

改めまして、皆様、「キュービクル」はお使いですか？「キュービクル」は、キュービクル式高圧受電設備のこと、電力を高圧の6.6kV(=6,600V)で受電(電力会社から購入)し、実際に使用する100Vまたは200Vに変圧するための機器一式を金属製の外箱に収めたものです。

その「キュービクル」ですが、弊社では、現在キュービクルをお使いの事業者様に、キュービクルのアウトソーシングのご提案と、新電力への切り替えによる基本料金の低減(の可能性のある)提案、この二つを組み合わせた提案をさせていただく、という事業を行っています。

詳細は、この紙面でご説明するのが難しいため、担当営業からご案内させていただきますので、ご興味のある方はぜひ担当営業にお問い合わせください。お見積もりの際には、お客様にご用意いただきたい資料が何点かございますので、ご協力を願いいたします。(M)

頭の体操 解答

答えはFです。歴代の内閣総理大臣のイニシャルで、91代の福田康夫のFでした。

1885年に内閣制度が創設され、初代の伊藤博文から岸田文雄でちょうど100代目の総理大臣が誕生しました。

オススメ商品

* お米がおいしい時期となりました *

精米したてのお米をお届けいたします！



川場村コシヒカリ 雪ほたか

一般には流通しない“幻のお米”として、川場村民と縁故者のみに食されてきたお米です。日本百名山『武尊山』より湧き出るミネラルたっぷりの天然水と、生産者の丁寧な管理により、毎年大切に育てられています。

2 kg / 5 kg

魚沼産 コシヒカリ

粘りがあり、香りが良く甘みが豊かなお米です。
冷めても美味しいので、お弁当やおにぎりにも
オススメです。
※玄米もございます。

2 kg / 5 kg



◎他にも、『つや姫』や『あきたこまち』の取り扱いがございます◎